

Oficializan en Cuba elección de delegados en primera vuelta



La Habana, 1 dic (RHC) La Comisión Electoral Nacional de Cuba (CEN) oficializó la elección de 11 mil 415 delegados a las asambleas municipales del Poder Popular durante la primera vuelta de los comicios realizados el pasado domingo, divulga este viernes la prensa local.

La validación se realizó de acuerdo a lo informado por la presidenta de la CEN, Alina Balseiro, y, al mismo tiempo, se verificó la compatibilidad del Registro de Electores con las inclusiones y exclusiones de votantes producidas el día 26 de noviembre, señala el diario Granma.

El próximo domingo tendrá lugar la segunda vuelta de los comicios en las mil 100 circunscripciones (de las 12 mil 515 aprobadas para el proceso) en las que ninguno de los candidatos obtuvo más de la mitad de los votos válidos emitidos.

Las cifras del pasado día 26 indican que asistieron a las urnas siete millones 610 mil 183 electores, lo cual representa el 89,02 por ciento.

Por otra parte, la calidad de los sufragios está avalada por el 91,79 por ciento de las boletas válidas, cifra superior a la de 2015, cuando fue del 90,52 por ciento.

Mientras, las depositadas en blanco representan solo el 4,12 por ciento, y las anuladas el 4,07. Ambas cifras son inferiores a las registradas durante el proceso anterior.

Según Balseiro, la segunda vuelta ocurrirá en 153 municipios del país y estarán involucrados tres mil 222 colegios electorales.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/149041-oficializan-en-cuba-eleccion-de-delegados-en-primera-vuelta>



Radio Habana Cuba